### **Evento Relevante de Calificadoras**

FECHA: 10/12/2024



# BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:

CLAVE DE COTIZACIÓN	HR
RAZÓN SOCIAL	HR RATINGS DE MEXICO, S.A. DE C.V.
LUGAR	Ciudad de México

### **ASUNTO**

HR Ratings ratificó la calificación de HR A+ y modificó la Perspectiva Estable a Revisión en Proceso para el Municipio de Temascalcingo, Estado de México

#### **EVENTO RELEVANTE**

10 de diciembre de 2024

El cambio de la Perspectiva Estable a Revisión en Proceso responde a que HR Ratings se mantiene a la expectativa de contar con los resultados fiscales del Municipio al cierre del 2024. Cabe señalar que, de acuerdo con el avance presupuestal hasta septiembre de 2024, la Entidad se mantiene sin la contratación de cualquier tipo de financiamiento, en línea con lo observado desde 2020, así como a lo proyectado en la revisión anterior. No obstante, de acuerdo con lo observado, se sostiene la estimación de que el nivel de Pasivo Circulante a Ingresos de Libre Disposición se ubicará en el nivel promedio proyectado por HR Ratings de 23.4% los próximos años. Adicionalmente, los resultados fiscales se encuentran en línea con las proyecciones de HR Ratings. En cuanto a la evaluación de Factores Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ESG), se ratifican los factores Ambiental y Social como limitados, lo que impacta negativamente la calificación. Cabe señalar que el pasado 2 de junio se llevaron a cabo las elecciones para renovar ayuntamientos del Estado de México, en donde la C. Verónica Moreno Martínez, perteneciente al Partido Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), ganó la elección para el Municipio de Temascalcingo con 29.1% de los votos, de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares. El cambio de administración será el 1 de enero del 2025, por lo que HR Ratings dará seguimiento a los resultados financieros al cierre del ejercicio y de la administración, así como a cualquier cambio dentro de lo supuestos de análisis que el cambio de administración pueda representar.

Para consultar el reporte y/o comunicado completo favor de dirigirse a nuestro sitio web en https://www.hrratings.com/

## Contactos

Ramón Villa ramon.villa@hrratings.com Asociado de Finanzas Públicas y Deuda Soberana Analista Responsable

Álvaro Rodríguez alvaro.rodriguez@hrratings.com Director de Finanzas Públicas y Deuda Soberana

Las calificaciones y/u opiniones de HR Ratings de México S.A. de C.V. (HR Ratings) son opiniones con respecto a la calidad crediticia y/o a la capacidad de administración de activos, o relativas al desempeño de las labores encaminadas al cumplimiento del objeto social, por parte de sociedades emisoras y demás entidades o sectores, y se basan exclusivamente en las características de la entidad, emisión y/u operación, con independencia de cualquier actividad de negocio entre HR Ratings y la entidad o emisora. Las calificaciones y/u opiniones otorgadas se emiten en nombre de HR Ratings y no de su personal directivo o técnico y no constituyen recomendaciones para comprar, vender o mantener algún instrumento, ni para llevar a cabo algún tipo de negocio, inversión u operación.

# **Evento Relevante de Calificadoras**

**■** Grupo BMV

FECHA: 10/12/2024

**MERCADO EXTERIOR**